



# トライ!

令和6年11月29日  
氷見市立宮田小学校  
第2学年  
学年だより

# 24人みんなで全力トライ!

行事が目白押しの2学期も、残すところ1か月となりました。11月も宮田地区のすてき発見学習やダイコンのお世話、ディノアライブの見学、南極の氷の贈呈など、たくさんの経験から24人の子供たちのトライと笑顔がたくさん見られました。

そんな2学期もいよいよまとめの月です。子供たちの学習状況や生活の様子を把握し、安心して冬休みを迎えるよう精一杯支援していきたいと思います。保護者の皆様にも、元気いっぱいに学校生活を楽しむことができるよう、引き続き子供たちへの励ましとサポートをよろしくお願ひします。



天気がよかったので、グラウンドで「けいどろ」をしました。「葉っぱが落ちているね」と秋の深まりと冬の始まりを感じたひとときでした。

今月のお願いは2つです



## 😊 悪天候に備えた持ち物

これから、雨や雪が降る日が増えてきます。登校時に靴下が濡れた状態でそのまま過ごすと、体調を崩しやすくなります。そこで、天候の悪い日は、予備の靴下、タオル、ビニール袋を持たせてください。また、マスクが落ちたり濡れたりすることも予想されます。ランドセルの中には、毎日必ず予備のマスクやハンカチ、ティッシュを準備しておいてください。



## 11月の子供たち



養護教諭の城石先生からうんちをすることの大切さを教えていただきました。運動、食事（食物繊維）、睡眠をバランスよくとることの大切さが分かりました。



宮田っ子オータムコンサートは2年生の代表として参加しました。2年生みんなで友達の頑張りを応援しました。声援に背中をおされ、全力でトライしていました！



ダイコンの苗を間引きしました。大きく育つたら食べたい料理を口々に言いながら育てています。



自衛隊の方が南極の氷を持ってきてくださいました。なんと、隊員さんは氷見市出身の方でした。南極に行くまでの船の移動の仕方を教えていただきました。南極の氷からはじける空気の音を聞いたり、触ったりして遠い南極の世界を体験できました。

かけ算九九

毎日の宿題で、子供たちの九九の学習を見守ってくださりありがとうございます。新しい段を覚え始めると、前に覚えた段を忘れてしまうことがあります。ご家庭で、九九と一緒に唱えたり、クイズ(教科書25ページを参考)を出したりするなど、楽しみながら九九を覚えられるようにしてください。学校でも、九九を覚えているか一人一人確認していきます。

土ほつて いつぱいとれた カツまごも

赤とんぼ スーイイスイ 空およぐ

## 今月の俳句

